



Blancos dulces históricos

En los últimos 50 o 60 años se han puesto de moda los vinos secos, y se han impuesto sobre los dulces. Pero los grandes vinos (al menos en los últimos 500 años) han sido los vinos dulces. En esta Experiencia os presentamos dos grandes vinos de zonas vinícolas históricas.



CLAVES DE ESTA EXPERIENCIA

Vinos de Canarias

Los vinos de Canarias fueron, durante el siglo XVII, unos de los más importantes del mundo. Los Canary wines se mencionan en obras de Shakespeare. Especialmente los del norte de la Isla de Tenerife. A principios del siglo XVIII, la erupción del volcán Trevejo destruyó el puerto de Garrachico, el más importante de la isla. Desde él salían la mayoría de las exportaciones de vinos, que entraron en crisis. Pero los grandes dulces canarios se siguen elaborando.

Blancos de Oporto

Los Oportos blancos son una rareza dentro de los vinos de Oporto. A mediados del siglo XVIII llegaron a Oporto y el alto Douro los primeros marchantes ingleses que se instalaron en la zona. Desde entonces la inmensa mayoría de los vinos de Oporto son tintos dulces. Pero todavía existen plantaciones de variedades blancas locales como: Viosinho, Gouveia, Rabigato o Malvasia. Con ellas se elaboran pequeñas cantidades de vinos generosos blancos.

Región

Lanzarote y Oporto



Consulta tus fichas didácticas, añade rarezas a tus experiencias y mucho más, con la APP de Wine is social. ¡Descárgatela!



APUNTES GASTRONÓMICOS



Bermejo Moscatel Naturalmente Dulce: Su dulzor y sus aromas de frutas maduras y miel lo hacen ideal para acompañar con una tarta de albaricoques.



Quinta de la Rosa White Port: Un vino ideal para acompañar quesos por sus aromas de frutos secos y frutas maduras. Igual que el Oporto tinto, es perfecto para un queso azul como el Stilton.



Bermejo Moscatel Naturalmente Dulce

Bodega: Bodegas Los Bermejoes
Tipo: blanco dulce
País: España
Denominación: Lanzarote
Consumo: Hasta 2024
Grado alcohólico: 14,5%



ligero

@bodegabermejo
-
@bodegabermejo

Quinta de la Rosa White Port

Bodega: Quinta de la Rosa
Tipo: generoso
País: Portugal
Denominación: Porto
Consumo: Hasta 2026
Grado alcohólico: 19,5%



maduro

Quinta de la Rosa
 @quintadelarosa
 @Quintadelarosa1



Elaboración

Variedades: Moscatel

Viñedos: los viñedos de la isla de Lanzarote están plantados en hoyos de hasta 4m, excavados en la porosa arena volcánica conocida como picón. Las plantas crecen en ellos tratando de conservar toda la humedad posible de forma rastroera, en un suelo donde la filoxera no puede vivir y con rendimientos muy bajos.

Vinificación y crianza: el vino se elabora con uvas sobremaduradas. El azúcar se consigue por parada de fermentación sin adición de alcohol.

Elaboración

Variedades: Viosinho, Gouveia, Rabigato y Malvasia Fina

Viñedos: la Quinta de la Rosa, es una finca situada en el centro de la zona del valle del Douro, con cepas plantadas en empinadas laderas con orientaciones sur, sur-oeste.

Vinificación y crianza: cuando el mosto está apunto de acabar la fermentación se le añade alcohol para pararla. El vino se envejece en botas con una media de crianza de 2 a 3 años antes del embotellado.

Nota de Cata

Prueba a encontrar estos aromas:



piel de naranja

miel

orejones

Equipo de sumilleres de Wine is Social:

“Un vino que es un auténtico placer para los sentidos. Una nariz intensa y compleja llena de matices, con recuerdos de piel de naranja, miel y flores, denso y sedoso, con un dulzor equilibrado.”



César Cánovas



David Forer

Nota de Cata

Prueba a encontrar estos aromas:



frutos secos

miel

membrillo

Equipo de sumilleres de Wine is Social:

“Un porcentaje bajísimo de los vinos de Oporto son blancos, y el de Quinta de la Rosa tiene un estilo particularmente seco. Un vino con sensaciones de miel, frutos secos y fruta madura. Todo un descubrimiento.”



Raúl Igual



David Seijas

Bodega

La Bodega Los Bermejoes es histórica en la isla de Lanzarote. Se ha convertido en un referente en la isla para para la elaboración de vinos de uva Malvasía. Está situada en el extremo norte del valle de la Gería, rodeada de volcanes, suelos de arena volcánica y cepas prefiloxéricas.

La voz del productor

Ignacio Valdera: “Yo fui capaz de darle un impulso importante a los Malvasías y ahora Felipe lo que está desarrollando son los tintos y estamos profundamente orgullosos de su calidad.”

Bodega

La familia Bergquist son comerciantes de vinos de Oporto desde el 1815, y propietarios de la Quinta de la Rosa desde 1906. En la clasificación de viñedos se tienen en cuenta muchos factores, como la orientación, el suelo, la edad de las viñas... Las fincas se ordenan de la A a la F, siendo las fincas calificadas como A las mejores, y Quinta de la Rosa es una finca de categoría A.

La voz del productor

Jorge Moreira: “Quiero elaborar unos vinos que sean cada vez más auténticos, y que mis viñedos estén en perfecto equilibrio con la naturaleza.”